
Page No. 0

予算委員会 質疑 国会で「表現の⾃由」についての初質問︕
l 予算委員会（2013/05/08）
– 児童ポルノの漫画への拡⼤
→ ⿇⽣太郎副総理⼤⾂

漫画やアニメを児童ポルノ規制の名の元に
規制するのでは良くないのではないか︖

最初にこの児童ポルノ規制というのを始めたのは
私が⾃⺠党の何かしているときに
やらせていただいたのが最初

（⿇⽣太郎副総理）

児童ポルノ禁⽌法は、幹事⻑、総務会⻑と並ぶ
⾃⺠党三役である政調会⻑らが議員⽴法として提出した法案︕
→何らかの⻭⽌めをかけるために
党のトップである安倍総理、ナンバー２である
⿇⽣副総理から有効な答弁を引き出すしかない︕
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児童ポルノ禁⽌法 国会での質疑
l 予算委員会（2013/05/08）
– 児童ポルノの漫画への拡⼤
→ 安倍晋三総理⼤⾂

こうしたアニメ等が児童を性の対象とする
⾵潮を助⻑するおそれがあるという⼀⽅で、
今、⼭⽥委員がお話をされたような
表現の⾃由との関係もございますので、

私は、慎重な考慮が必要であるということについては
そのとおりなんだろうと、このように思います。
慎重な考慮が必要である⾯も踏まえながら

検討を⾔わば慎重に進めていくべきものであろうと、
このように思っております。



Page No. 2

児童ポルノ禁⽌法 国会での質疑
l 児童ポルノ禁⽌法改正が引き⾦となって⾃主規制が引き起こされ、さまざま
な表現が萎縮してしまう可能性を訴えました︕

⽔島新司先⽣の野球漫画「ドカベン」、
つまり、私と同じ名前の⼭⽥太郎という⼈が

主⼈公の漫画なんですけれども、
その中でも⼋歳以下のサチ⼦という妹が
⼊浴シーンで出てきておりまして、

こんな本なんかも発禁本になる可能性もあると。
そんなことが⾃主規制、あるいはまかり通りますと、
私としてもちょっとこれはゆゆしき事態だなと、

こんなふうに思っています。


